

St. Frantiskus :

Klassische Pilgerreise nach Rom im Heiligen Jahr 2025.

Von Pfarrvikar Anton Lucaci

8. Jan. 2025

Rom

bayerisches
pilgerbüro 



**Klassische Pilgerreise nach Rom im Heiligen Jahr
ab/bis Frankfurt**

5-tägige Pilgerreise | 16.–20.06.2025 | Preise p.P. im DZ ab € 1.490,–

Reiseleitung: Robert Schmitt
Geistliche Begleitung: Joachim Michalik

Bildnachweis: istockphoto.com@cge2010_Dicastero per L'Evangelizzazione, Città del Vaticano

Weitere Informationen unter:
www.pilgerreisen.de



Klassische Pilgerreisen nach Rom im Heiligen Jahr vom 16. bis 20. Juni 2025

Reiseleitung: Robert Schmitt

Geistliche Begleitung: Joachim Michalik

„Ich muss einmal auch Rom sehen“, sagte schon der Apostel Paulus. Auch und gerade im Heiligen Jahr 2025 sind die Pilger eingeladen, seinem Motto zu folgen und Rom zu besuchen. Reisen Sie mit uns zu diesem festlichen Anlass in die Ewige Stadt, wo die Geschichte Gottes und der Menschen wahre Schätze hervorgebracht hat.

1. Tag 16.06.2025 Anreise, St. Paul und Katakomben.

Wir fliegen nach Rom. Nach der Ankunft besuchen wir gleich die mächtige Papstbasilika St. Paul vor den Mauern, die sich über dem Grab des Völkerapostels Paulus erhebt. Hier werden uns Geschichte und Wirken des hl. Paulus besonders gegenwärtig. Danach fahren wir zu einer der Katakomben, wo wir gemeinsam unseren Eröffnungsgottesdienst feiern. Nach der Besichtigung dieser eindrucksvollen frühchristlichen Zeugnisse beziehen wir unser in der Nähe des Vatikans gelegenes Quartier.

2. Tag 17.06.2025 Ein Tag im Vatikan: St. Peter und Vatikanische Museen.

Nach einem Gottesdienst besichtigen wir ausführlich St. Peter, das Zentrum der Weltkirche. Anschließend bleibt uns freie Zeit für den Besuch der Papstgräber und zum Verweilen im Petersdom. Den Nachmittag verbringen wir in den Vatikanischen Museen mit ihren prachtvollen Sammlungen und Michelangelos Meisterwerk, der Sixtinischen Kapelle.

3. Tag 18.06.2025 Generalaudienz (geplant) und barocke Innenstadt.

Am heutigen Vormittag erleben wir zusammen mit Pilgern aus aller Welt die Generalaudienz des Papstes auf dem Petersplatz oder in der Audienzhalle (sofern sich der Papst in Rom aufhält). Nachmittags spazieren wir zusammen über die Engelsbrücke auf dem alten Pilgerweg in die barocke Innenstadt: von der lebhaften Piazza Navona zum Pantheon, dem am besten erhaltenen antiken Bauwerk Roms, weiter zum bunten Treiben am Trevi-Brunnen und schließlich zur beliebten Spanischen Treppe. Unterwegs sehen wir die Kirche S. Andrea delle Fratte, wo in einer Seitenkapelle die Muttergottes von der wundertätigen Medaille verehrt wird.

Hier bekehrte sich der jüdische Bankierssohn Alphonse Ratisbonne 1842 zum Christentum, nachdem er eine Vision der Jungfrau Maria hatte.

4. Tag 19.06.2025 Basiliken und Ausflug in die Albaner Berge.

Wir beginnen den Tag mit einem Gottesdienst in der Basilika S. Giovanni in Laterano. Anschließend besichtigen wir die imposante Kathedrale, offizieller Sitz des Papstes als Bischof von Rom. Wir sehen auch das Baptisterium und die Heilige Stiege. In S. Maria Maggiore, der bedeutendsten Marienkirche Roms, können wir jahrhundertealte Mosaikkunst in Vollendung bewundern. Am Nachmittag unternehmen wir einen Ausflug in die nahe gelegenen Albaner Berge. Hoch über dem Albaner See werfen wir einen Blick auf Castel Gandolfo mit seinem Papstpalast. Anschließend bleibt Zeit für einen Spaziergang durch das mittelalterliche Städtchen Nemi, malerisch über dem gleichnamigen See gelegen.

Anschließend geht es weiter nach Genzano, wo wir in eine kleine Trattoria zu einem landestypischen Abendessen einkehren.

*„Rom ist durch die Anwesenheit der Apostel Petrus und Paulus und durch ihr Martyrium zum Bezugspunkt für die ganze Kirche in der Welt geworden. Es hat diesen Rang nicht durch die Macht des Kaiserreichs erhalten, sondern ‚sofort und spontan‘ durch das Martyrium und durch das Zeugnis der Apostelfürsten für Christus.“
(Papst Franziskus über die Bedeutung Roms für die Weltkirche)*

5. Tag 20.05.2025 Antikes Rom und Rückreise.

Bei einem Spaziergang entlang der Kaiserforen lassen wir die Monumentalität des Kolosseums auf uns wirken; vom Kapitol aus bietet sich uns ein guter Überblick über das Forum Romanum, einst Mittelpunkt des römischen Weltreichs. Nach dem Abschlussgottesdienst treten wir am Nachmittag den Rückflug an, erfüllt von den Eindrücken in der Ewigen Stadt.

Hier können Sie alle Informationen zur Reise einsehen.